



BUSCA POSTULACIÓN A LA ALCALDÍA

Amenazan a dirigente de pobladores de Atenco

JAVIER SALINAS CESÁREO
CORRESPONSAL
SAN SALVADOR ATENCO, MÉX.

César del Valle Ramírez, uno de los dirigentes del Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra (FPDT), recibió amenazas de muerte por medio de una pinta que sujetos no identificados hicieron en el zaguán de la casa de sus padres, Ignacio del Valle y María Trinidad Ramírez.

Del Valle Ramírez atribuyó estas amenazas a la campaña de odio que sus oponentes han lanzado en redes sociales por buscar la candidatura a la presidencia municipal de Atenco postulado por Morena.

Señaló que ayer por la mañana se percató del grafiti, hecho con pintura roja en la entrada de la casa de su familia, en la zona centro del municipio de Atenco. “Te vamos a matar Cesar del Valle” (sic), dice la pinta.

“No contamos con videocámaras, pero suponemos que fue en la madrugada. Estamos viendo en las cámaras de los vecinos por si captaron el momento. Cuando nos dimos cuenta inmediatamente los compañeros del FPDT nos pusimos en alerta dando rondines”, narró César del Valle.

“Todo esto creemos que atiende a la cuestión de lo político, porque vamos avanzando con el tema y creemos que es resultado de una campaña de odio que se ha generado desde las redes sociales, donde nos han atacado en diferentes momentos, y por las circunstancias en que nos encontramos, pues estamos conteniendo por la postulación de Morena a la alcaldía y creemos que hemos hecho un buen trabajo y estamos en una posición en la cual las cosas nos favorecen”, expuso.

César del Valle afirmó que sus opositores se sienten amenazados

▲ La pinta con una amenaza de muerte que apareció la mañana de ayer en el zaguán de la casa de los padres de César del Valle Ramírez, uno de los dirigentes del Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra, en el municipio de San Salvador Atenco, estado de México. Foto La Jornada

en sus intereses por su posible postulación, no sólo militantes priístas, sino también integrantes de la alianza electoral de los partidos Morena, del Trabajo y Verde Ecologista de México.

“Vamos a tomar cartas en el asunto y vamos a denunciar públicamente, porque ya implica una amenaza directamente hacia mi persona, y consultaremos con los abogados para iniciar una denuncia penal como procede”, adelantó.